

Cardenal Aguiar Retes: “Promovamos la Sinodalidad en todos los ámbitos”

Durante la tarde de la jornada del 16 de octubre, los padres y madres sinodales celebraron la Eucaristía en el Altar de la Catedra de la Basílica del San Pedro.

La Misa fue presidida por el Cardenal Carlos Aguiar Retes, arzobispo de México. En el Altar Mayor se encontraba para la concelebración el obispo de San Isidro y presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, monseñor Oscar Ojea.

En su homilía propuso que: *“es oportuno interrogarnos, que tanto estamos comprometidos en vivir y promover la Sinodalidad en nuestros propios ámbitos de responsabilidad eclesial y social. Seguramente tendremos nuestras expectativas condicionadas por los propios contextos sociales y eclesiales; pero debemos recordar en nuestra habitual oración, que ciertamente no nos faltará la asistencia del Espíritu Santo para promover nuestras específicas tareas, en camino y práctica sinodal”*.

El arzobispo y cardenal de México expresó a la Asamblea Sinodal: *“Es oportuno ante esta Palabra de Dios, fortalecer nuestra confianza en la ayuda divina para afrontar con esperanza las distintas presencias y conductas, que tanto dentro de la Iglesia como fuera de ella, critican y obstaculizan aplicar la vida sinodal en nuestras comunidades eclesiales”*.

Al finalizar la Eucaristía la Asamblea participa en distintos foros teológicos y pastorales que se realizan durante esta semana de trabajo.

Roma, miércoles 16 de octubre de 2024.

**Pbro. Máximo Jurcinovic,
Director de la Oficina de Comunicación
Conferencia Episcopal Argentina**